
  

  

 

No．1631（第 15回） 2023年 1月 25日(水)  点鐘：12時 45分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【 職業奉仕月間 】 
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★ 配布  ・幹事報告 №15  

・ロータリー日本財団確定申告用寄附金領収書 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想 

★ ゲストのご紹介  ・米山奨学生 韓 亦氷様 

 

★ 会長挨拶    【 笠原会長 】 

  前回は夜間例会でし

たので、勇屋さんでの昼

間の例会は2023年はじ

めてということになります。

あと半年よろしくお願い

します。 

 大寒波ということで日本

中大荒れの天候となって

います。ニュースを見ます

と、電車がストップして車

内に 10数時間閉じ込められたり、各地で交通渋滞やら た

いへんな日々が続いているようです。隣に住む孫達も 2 回

目のコロナとなりましたが、今回は家で静かに静養している

だけでした。 

 2月の創立記念夜間例会、3月は4クラブ合同夜間例会、

４月は観桜会と夜間例会が続きますが、時間の許す限り ご

参加いただければ嬉しく思います。 

 なお余談になりますが、場々会員と高校同期でパストガバ

ナー、我々歯科医師仲間の 都筑文男先生が 県会議員選

挙に塩尻から立候補しますので 友人、知人等にお声がけ

いただければ幸いです。 

 例会終了後、理事会、クラブ協議会がありますのでよろしく

お願いします。 

 

 

 

★ 幹事報告    

【 下里幹事 】 

 別紙参照 

 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（12月17日修正出席率） 

出席者： 10名 

欠席者： 10名 

出席率： 50 ％ 

欠席者 ： 8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  4名 

出席率 ： 81％ 

 

★ ニコニコBOX報告  【場々副委員長】 

笠原： 今年もよろしくお願いします 

下里： 10年に一度の大寒波も峠を越えてほっとして 

います。場々会員卓話よろしくお願いします。 

三原： 寒いです。昔を思い出しました。 

小穴： 寒いですね 予報より雪が少なくて良いですね。 

場々： 今朝は寒かったですね。 

濵 ： 日本中が大雪に見舞われ大変ですね！！ 

韓さんようこそ 

髙木： 気力有っても 体力追い付かず 身体に気を付け 

ましょう。 

丸山（慶）： 厳しい寒さですね。体調には気を付けましょう。 

〔計8件 13,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 421,000円 
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★本日のプログラム  

 ・会員卓話 【場々洋介会員】 

◎世界の３大巨匠建築家  

  ２０世紀の３大建築家

の設計した建築はという

と、コルビュジェ（スイス

1887～1965）の サヴ

ォア邸・ライトの落水荘

（ ア メ リ カ 1867 ～

1959）・ミース（ドイツ

1886～1969）のファンスワーズ邸だと言われていま

す。共通点は、全て別荘建築であり、建築家３人は巨匠

としても有名です。私は全て見ているので、この話をし

たいと思います。建築写真家で有名な二川幸雄さんの

G Aの本を持ってきたのでご覧ください。 

 
訪れた順では、コルビジュの サヴォア邸は３１歳くらい

で、５０名ほどの建築ツアーの一つの建物でした。コル

ビジュの５つの提案が凝縮しています。ピロティー、自

由な平面、水平連続窓、屋上庭園、自由なファサードで

す。確か銀行家の別荘で、あまり使われなかったようで

す。 近年には、改修工事もされていて、当時とは少し違

う様ですが、世界的に有名な建築です。 

 
１９９５年建築士会の仲間６人で、アメリカのライトの建

築を見に行くことになりました。その中でも、落水荘は 

 

 

 

 

ウィスコンシン州の田舎の森にある川の上に建てられ

た別荘です。施主は、デパートのオーナー。広い部屋、

天井の低い水平線が強調された素晴らしい建築です。

テラスが張り出してデザインされていますが、ボイドス

ラブで壊れそうなため、立ち入り禁止となっていました。

その後改修されていればいいなと思います。 

 
 最後は２０１８年に一人でアメリカのシカゴ郊外にある、

ミース作のファンスワーズ邸です。ファンスワーズという

女医から依頼されたのですが、完成後、裁判になった

そうです。原因は工事の増加だったようです。小さな別

荘ですが、周りは全てガラス張りです。 

建築の設計の仕事は、施主との打ち合わせなど、案か

ら完成まで随分の時間がかかります。友人の精神科の

医師は１日４０名×２０日＝８００人と話すようですが、私

の場合は、月に２〜３人の施主としか話しません。その

逆に、打ち合わせ時間はずうっと長いです。ライトにつ

いては、施主の奥さんなどと恋愛など有名ですし、先ほ

どのミースの裁判も恋愛問題もあった様です。 

２０世紀にもっとも影響を与えた建築家はコルビュジェ

しょう。日本では西洋美術館や帝国ホテル、自由学園

などがあります。スイスのレマン湖のほとりに『母の家』

がある様です。いつか見てみたいです。またコロナが

治まったら、スペインのアルハンブラ宮殿の隣にある夏

の離宮に行きたいです。２度は行きましたが、水の階段 

があります。 
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2023年1月28日(土)・29日(日) 開催 

  第31回 あづみ野ロータリーカップ  

 

 

 

 

 

 

 

【 笠原会長から韓さんに奨学金贈呈 】 

 

【 濵 SAA副委員長・髙木プログラム委員長 】 

 

★ 男子・豊科北中学校 

（笠原会長の母校、豊科中学校の継承校） 

★ 女子・三郷中学校 

（田野会員の娘さんがキャプテンです！！） 

優 勝 
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◎ 2023年1月28日(土)・29日(日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第3１回あづみ野ロータリーカップ 

バスケットボール中学生大会 

◎ 男子・豊科北中学校 

◎ 女子・三郷中学校 

 


